Coup de cœur

Avracavabrac

Espace Guinguette, Vevey

THÉÂTRE. L'improvisation théâtrale proposée par la Compagnie Avracavabrac est aussi loufoque que son nom. Depuis 2005 cette association propose un mode d'expression théâtrale tout à fait original: le spectateur participe à l'élaboration du set en proposant un thème, que les comédiens vont ensuite manier à leur façon, sur le ton de l'humour, du drame ou de l'absurde. Bref, chaque soirée est inédite et spontanée, dans la logique même de l'idée d'improvisation, et mêle plusieurs formes d'expression comme le chant et la danse. Au vu du succès de leurs spectacles, seul le talent des comédiens demeure une constante. Les 12 et 13 décembre. **Stéphanie Monay**

